



ING Hipotecaria mantiene calificaciones

Escrito por Miriam Ramírez

Jueves, 26 de Septiembre de 2013 16:02



Standard & Poor's conserva en Revisión Especial con implicaciones en desarrollo a la emisión de deuda que al cierre de los primeros 6 meses del año ascendía a \$12,111 mdp

La calificadora Standard & Poor's dio a conocer que mantuvo sus calificaciones de crédito de largo y corto plazo de 'mxA-' y 'mxA-2', respectivamente, la emisión de deuda de ING Hipotecaria con clave de pizarra HICOAM07, de 'mxA-'.

Dicha emisión se encuentra en Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones en desarrollo, toda vez que la venta de la hipotecaria a Banco Santander (México), Institución de Banca Múltiple Grupo Financiero Santander, aún se encuentra pendiente de recibir las aprobaciones correspondientes.

"De concretarse la adquisición y una vez recibidas las aprobaciones regulatorias correspondientes, podríamos subir o confirmar las calificaciones", indicó Standard & Poor's en un comunicado.

Asimismo, el documento refiere que de no concretarse la venta, bajarían las calificaciones de ING Hipotecaria debido a que esta perdería los dos niveles (notches) de respaldo por parte de su matriz, ING Groep N.V. (A/Negativa/A-1).

Standard & Poor's indicó también que bajo este mismo escenario, también podrían bajar las calificaciones "si el desempeño financiero de la hipotecaria no mejora en los próximos trimestres, si observamos niveles crecientes de activos improductivos o mayores pérdidas netas que impacten su nivel de capitalización actual".

Al cierre del primer semestre de 2013, la cartera total de ING Hipotecaria ascendía a \$12,111 millones de pesos (MXN).